



Differenz
Das Allgemeine
und das Besondere
in der pluralen Welt

Neue Stichworte zur geistigen Situation der Zeit #4

Vortragsreihe der Heinrich-Böll-Stiftung

Differenz

Das Allgemeine und das Besondere in der pluralen Welt

Universelle Werte stehen der Betonung kultureller Besonderheiten entgegen. Dahinter liegt die Frage nach Gleichheit und Differenz in einer pluralistischen Gesellschaft: Ignorieren und gleichbehandeln oder Unterschiede betonen und respektieren?

Es war eine reizvolle Aufgabe, die Jürgen Habermas Mitte 1978 Freunden und Kollegen stellte: Wolle man nicht, fragte er an, eine Zeitdiagnose aus linksintellektueller Sicht wagen? Fast 30 Jahre später wollen wir das Experiment nochmals aufnehmen. Abermals befragen wir Intellektuelle zu zentralen gesellschafts- und kulturdiagnostischen Stichworten unserer Zeit.

Mit: **Dr. Erol Yildiz**, Professur für Soziologie, Erziehungswissenschaftliche Fakultät der Universität zu Köln

Donnerstag, 11. Okt. 2007, 20 Uhr, Heinrich-Böll-Stiftung

Hackesche Höfe, Rosenthaler Str. 40/41, 10178 Berlin

Informationen: Michael Stognienko, Telefon 285 34-241,
stognienko@boell.de, www.boell.de

Neue Stichworte zur geistigen Situation der Zeit 2007:
Anerkennung — **Beschleunigung** — **Chancen** —
Differenz — **Eigentum** (15.11.) — **Familie** (13.12.)
